Der deutsche Schilderwald



Wussten Sie, dass Deutschland das Land mit den meisten Verkehrsschildern ist? Kein anderes Land hat so viele verschiedene Schilder katalogisiert. Alles fing im 19. Jahrhundert mit einem Warnschild an einem Bahnübergang an, nun sind es bundesweit mehr als 20 Millionen. Von diesen Schildern soll ein Drittel unnütz und verwirrend sein, behauptet ein führender deutscher Automobilclub. Allein das blaue Parkschild gebe es in 32 Varianten. Über 150 Städte und Gemeinden haben nun begonnen, überflüssige Verkehrsschilder abzubauen. Das Bundesverkehrsministerium fördert diese Maßnahme und mahnt eine sinnvolle Verwendung von Verkehrszeichen an. Wo Schilder keinen Sinn machten oder einfach nur kurios seien, sollten die örtlichen Behörden tätig werden und diese entfernen.

(107 Wörter)

(Zusammenfassung eines Teils des Artikels " Zahl der unnützen Verlehrsschilder auf deutschen Straßen wächst weiter", Saarbrücker Zeitung, Autor unbekannt, 25032008 http://www.presseportal.de/pm/57706/1160067/saarbruecker-zeitung-zahl-der-unnuetzen-verkehrsschilder-auf-deutschen-strassen-waechst-weiter - Christiane Sturz für: www.deutsch-to-go.de)